

Stadt Finsterwalde NL.

Schloßstraße 7/8
03238 Finsterwalde



Beschlussvorlage

BV-2017-060

öffentlich

Öffentliche Toilette in der Bürgerheide

Einreicher: SPD/BfF	17.05.2017
Amt / Aktenzeichen: Fraktionen /	Bearbeiter: SPD/BfF

Beratungsfolge

Datum der Sitzung	Gremium	Anw.	Ja	Nein	Enth.
13.06.2017	Ausschuss Wirtschaft Umwelt Bauen				
15.06.2017	Hauptausschuss				
28.06.2017	Stadtverordnetenversammlung				

Beschlussvorschlag

Die Stadtverwaltung wird dazu beauftragt, die Errichtung einer öffentlichen Toilette in der Bürgerheide (Bereich Spielplatz) zu prüfen.

Hierzu sind verschiedene Varianten, die unter anderem eine Installation auch ohne vorhandene Ver- bzw. Entsorgungsleitungen ermöglichen, zu betrachten. Es sollte ebenfalls ein öffentlicher Zugang zu den Toiletten im Stadion des Friedens im Rahmen der Prüfung mit einbezogen werden, um die vorhandene Infrastruktur zu nutzen und damit die Kosten minimieren zu können.

Die Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung sind bis zum 28.08.2017 über die Varianten mit den entsprechenden Kostenaufstellungen schriftlich zu informieren (Prüfbericht).

Sachverhalt

Die Finsterwalder Bürgerheide stellt einen einmaligen ökologischen und sozialen Naherholungsort für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt dar. Durch die Bereitstellung attraktiver Angebote im Bereich des Kinderspielplatzes, hierbei ist beispielsweise die Errichtung und zukünftige Erweiterung des Spiel- und Fußballplatzes zu nennen, ist die Bürgerheide zunehmend zu einem Freizeitort für Kinder, Jugendliche und junge Familien geworden.

Eine Attraktivitätssteigerung der Bürgerheide wird durch die Installation eines Disc-Golf-Parcours vorgenommen. Dadurch wird die Bürgerheide noch mehr als bereits jetzt von den Bürgerinnen und Bürgern der Sängerstadt und ihrer Umgebung frequentiert. Bislang stehen den Besuchern der Bürgerheide keine öffentlichen Toiletten zur (un-)entgeltlichen Nutzung zur Verfügung.

Einige Bürgerinnen und Bürger der Stadt monieren derzeit diesen Umstand, da aufgrund dessen die Notdurft in den Grünanlagen verrichtet wird. Hierfür müssen Lösungsvorschläge erarbeitet werden, um diesen Umstand zu beseitigen. Eine Errichtung einer öffentlichen Toilette wäre eine sinnvolle Maßnahme.

